



El alumnado del Ciclo de Animación de Actividades Físicas y Deportivas (TAFAD) del IES Abdera y la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) se han dado la mano con el objetivo de recaudar fondos para contribuir a la lucha contra el cáncer, en una actividad en la que también ha colaborado el Ayuntamiento de Adra.

Durante la mañana se han instalado dos mesas en la Plaza Puerta del Mar y Enrique Sierra Valenzuela con talleres y actividades para todas aquellos ciudadanos que han querido colaborar con la causa. Los abderitanos y abderitanas que han colaborado han disfrutado de talleres de tatuajes temporales con aerógrafo, tatuajes con henna, masaje de manos, masaje craneal, taller de decoración de uñas, papiroflexia, malabares o venta de jabones artesanos.

A la actividad ha acudido la teniente de Alcalde, Alicia Heras, y los concejales de Participación Ciudadana, Obras Públicas y Agricultura: Elisa Fernández, Ignacio Jinés y Francisco López, quienes han querido mostrar su respaldo a la presidenta de la AECC en Adra, Encarna Pérez y la coordinadora del programa educativo de espacio de Paz del IES Abdera, Miriam López, por el impulso de esta actividad.